

# *L'ambassadeur de Russie souligne l'échec des sanctions de Washington contre le Venezuela*

---

La Havane, 30 mai, (RHC)- L'ambassadeur de Russie au Venezuela, Sergu



**Photo: Prensa Latina**

eï Melik-Bagdasarov, a souligné ce lundi l'échec des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre par les États-Unis contre la nation sud-américaine.

Dans une interview accordée au journal Últimas Noticias, le diplomate russe a indiqué que la politique de sanctions de Washington, intensifiée sous l'administration de Donald Trump a également causé d'énormes dommages aux industries du sud des États-Unis qui tournaient avec le pétrole vénézuélien.

À cet égard, le diplomate russe a jugé positive la décision du gouvernement nord-américain d'assouplir certaines mesures punitives pour permettre à Chevron de participer au secteur des hydrocarbures du pays sud-américain.

"Le Venezuela est une grande puissance pétrolière et a toute la capacité d'exporter et, comme l'a récemment dit le secrétaire général de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole, Mohammed Barkindo, l'économie ne peut pas être politisée", a déclaré le représentant de Moscou.

Dans de récentes déclarations, la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a confirmé les informations selon lesquelles le gouvernement nord-américain a autorisé les entreprises américaines et européennes à reprendre leurs activités dans la nation sud-américaine.

"Le monde sait que le Venezuela a fait ses premiers pas sur la voie de la reprise économique grâce à ses propres efforts, en dénonçant et en surmontant les sanctions illégitimes. Notre personnel est fier du travail et des réalisations de ces derniers temps", a souligné la vice-présidente vénézuélienne.

Elle a alors souligné l'aspiration de l'État vénézuélien à ce que ces décisions de Washington ouvrent la voie à la levée absolue des mesures coercitives unilatérales adoptées ces dernières années.

"Le gouvernement bolivarien du Venezuela, attaché à ses profondes valeurs démocratiques, continuera à promouvoir sans relâche un dialogue fructueux au niveau national et international", a-t-elle déclaré.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289293-lambassadeur-de-russie-souligne-lechec-des-sanctions-de-washington-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**